

藤井議員（一般質問）

○台風7号被害と水害対策について

Q. 住宅被害が多かった福庭東の水害対策、北田川の流れを改善するのは当然だが、今後どのような対策を考えているのか。

A. 一端堰をして、可搬型のポンプを使って強制的に排水、水路に流すことを考えており、実際9月には計画変更を完了し、早期に浸水対策に努めたい。

Q. 水害対策として、土地のかさ上げや擁壁等が有効だと考える。全国で補助制度を設ける自治体も増えている。倉吉でも研究、対応が必要ではないか。

A. 一定の効果は期待できると考える。滋賀県、能美市、舞鶴市等で補助制度を設けている。県内では実施している事例がないので研究はして参りたい。

○除雪対策について

Q. 利用車両が多く複数の町内に関わる道路、病院や福祉施設周辺の道路、地域総意で除雪要望のある道路等、実情を把握して除雪対象路線の見直しが必要ではないか。

A. 上井地区から直接要望をただいている。見直しにあたっては基幹的役割を持つ路線幹線道路を基本とし、総合的に判断して参りたい。

○保育所統合について

Q. 保育所統合で保育士等の配置が改善されるのか。

A. 例えば、5歳児28名に対して保育士3名配置だが、1~2名で対応し、余剰人員を子育て支援センター等に充てられる。

Q. 子育て支援センター等に配置というのは違うと考えるがどうか。

A. より充実した保育環境の確保については、ご指摘の通り検討してまいりたい。